Le Quotidien de l'Art

FORUMS

Le point sur l'art thérapie à Huelgoat

Organisé par l'École des filles, centre d'art à Huelgoat fondé par la galeriste Françoise Livinec, le forum multidisciplinaire « l'Art à la folie », autour des thérapies et pratiques artistiques innovantes, accueille les 8 et 9 juin des praticiens de renom, notamment le psychiatre Jean-Pierre Klein qui est à l'origine de l'introduction de l'art thérapie en France en 1973 ; ses confrères Cyril Hazif-Thomas, David Cohen, Guillaume Bronsard et Olivier Bonnot, ainsi que les philosophes Anne Boissière et Bernard Rigaud. « Il s'agit d'explorer l'incidence de la dimension pathologique sur la situation esthétique (chez un artiste devenu malade ou chez un malade qui crée) et inversement », explique Françoise Livinec.

ARMELLE MALVOISIN

francoiselivinec.com